

Jahresbericht 2018

Vorstand

Zur Vorbereitung und Koordination der 11 Veranstaltungen traf sich der Vorstand 2018 zu vier Vorstandssitzungen, für die wir bei Bedarf das Sitzungszimmer der Bibliothek benutzen dürfen. Reger und kurzfristiger Mailverkehr erleichtert die Organisation der Anlässe ebenfalls. Zusätzlich arbeiteten wir intensiv am Gemeindebüchlein 2019 zum Thema «Persönlich», das fristgerecht bis zur GV 2019 vorliegen sollte.

Daniela Stutz Schiller hat wegen dem absehbaren Wohnortswechsel nach Mettmen-stetten per GV 2019 ihren Rücktritt aus dem Vorstand angekündigt. Glücklicherweise konnten wir in Stefan Blaser problemlos einen Nachfolgekandidaten finden, der seit Juni 2018 als Gast an unseren Vorstandssitzungen teilnahm, an Anlässen aktiv mithalf und für 2019 bereits seine erste Veranstaltung plant.

Der übliche Vorstandsausflug führte uns im Juni an den Bielersee, in die Twannbachschlucht und anschliessend nach Erlach (mit Dorfumgang) zum Aperó ins Rebhaus von Verena und Beat sowie zum Nachtessen ins Restaurant «Cabane-du-pêcheur».

Veranstaltungen

Mit den beiden Liedermachern Weniger und Egli aus der Ostschweiz starteten wir im Januar erfolgreich im Chilehuus. Im Februar füllte Esther Hasler mit «Wildfang» das Chilehuus ebenfalls. Anschliessend an die GV im März spielten die Hedingerin Corinna Meienberg (Violine) und Katarina Tereshchenko (Klavier) ein schönes Violin-Rezital in der Kirche. Im April trat der bekannte Kabarettist Lorenz Keiser mit dem Programm «Matterhorn Mojito» im Werkgebäude auf. Mit viel Wetterglück wurde auch das Konzert mit «The Waffle Machine Orchestra» im Hof der Besenbeiz «zum Kuhstall», Ismatt anfangs Juni ein Erfolg. «schön&gut» (Schlatter/Rickert) spielten im September das Programm «Mary» über eine problematische Einbürgerung im Chilehuus, wo im Oktober auch die temperamentvollen «Exfreundinnen» mit «zum Fressen gern» die Besucher begeisterten. Anfangs November beteiligten wir uns wie gewohnt am Räben-lichtliumzug. Der fantasievolle Abend mit den «Desperados» und der «True Turi Winter Story» aus dem Tösstal im Werkgebäude hätte mehr Besucher verdient. Das Kindertheater «Die weisse Katze» von Therese Bachmann im Singsaal, Schulhaus Schachen am Sternäzauber (früher Bazar) und das Konzert mit dem «Quartetto Klarinetto» in der Kirche bildeten am 1. Adventswochenende den erfolgreichen Abschluss des Vereinsjahres. Die Veranstaltungen für 2019 sind weitgehend geplant und versprechen wieder ein abwechslungsreiches Programm.

Finanzen

Die Veranstaltungskollekten, die Spenden auf unseren Bettelbrief, sowie die kommunalen und kantonalen Subventionen etc. ergaben Einnahmen von Fr.41'561.20 Diesen stehen 2018 Ausgaben für Gagen, PR, 3 neue Bühnenelemente (Fr. 5'000) etc. von Fr.44'555.90 gegenüber. Dies ergibt einen Jahresverlust von Fr.2'994.70 und die liquiden Mittel des GVH (2 Konten PostFinance) betragen per 1.1.19 Fr.45'285.39.

Abschliessend möchte ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern (Judith Felder (Finanzen), Peter Joos, Evelyn Rugar, Daniela Stutz Schiller, Bruno Süess, Barbara Thürig, Verena Trindler, Rita Welti), bei Stefan Blaser sowie bei deren hilfsbereiten Partnern (Thomas, Oliver, Klaus, Margrith, Marianne und Berti) für die freundschaftliche und zuverlässige Zusammenarbeit zu Gunsten eines abwechslungsreichen, kulturellen Angebots in unserer Gemeinde herzlich bedanken.

Martin Kehrer, Präsident GVH